

SOSPECHOSO DE MATAR A CHIQUITA SE DIO UN PLOMAZO AL TRATAR DE ESCAPAR

Cayó el terror de Limón

Valle La Estrella



Provincia: **Limón**
Población: **20.748 hab.**
Extensión: **1232.93 km²**

♦ Limón

♦ **ANDREY BERROCAL Y DIEGO BOSQUE**

Periodista y corresponsal

Una herida de bala accidental hizo que la Policía diera ayer con el hombre a quien el OIJ buscaba como sospechoso de asesinar en Limón a una chiquita de 10 años.

Se trata de un tipo de apellido Calderón y 32 años que tiene antecedentes por robo y a quien se le acusa de cinco violaciones.

Según la información brindada por el subjefe de la Fuerza Pública de Limón, Erick Calderón, a las 11 a. m., recibieron la llamada de unos



Calderón llegó delicado al hospital Tony Facio. DIEGO BOSQUE.

vecinos que les pedían ayuda para atender a un hombre herido en Pueblo Nuevo de Valle La Estrella.

Cuando los policías llegaron junto con la Cruz Roja le preguntaron cómo y por qué estaba plomeado, pero no dio explicaciones.

Los paramédicos lo llevaron al hospital Tony Facio en condición delicada con un balazo en las costillas y con un pulmón perforado.

Se sospecha que el disparo fue sin querer.

Los oficiales revisaron un bolso

donde andaba un uniforme de policía y un arma hechiza, con la cual se habría plomeado mientras escapaba por una montaña.

La oficina de prensa del OIJ confirmó que una de las víctimas reconoció plenamente a Calderón. Al hombre lo relacionan cinco violaciones y un delito de lesiones graves cometido contra una vecina de Siquirres a la que, en apariencia, le hizo varias cortadas en las manos con un cuchillo al tratar de abusar de ella, pero la mujer se defendió.

Las autoridades creen que este hombre es quien atacó a Richley Jarich Méndez Quirós, de 10 años, cuyo cuerpo encontraron el martes pasado a la orilla de una poza en el barrio Limón 2000.

La chiquita desapareció el viernes 6 de diciembre en el barrio Envacó. Ella salió de la casa para la de sus abuelos pero nunca llegó.